

Retraite de la Fraternité de Jésus - Louange -

Lundi 27/10/2025

- Seigneur nous voulons te rendre grâce. Ce matin je partageais ma lourdeur car aujourd'hui nous aurons les résultats des élections dans mon pays et cela va être difficile. Mais soudainement je suis dans la joie car le Seigneur veut la joie ! Merci Seigneur de nous donner cette joie et de nous donner de la porter aux 4 coins du monde.
- Ph 4:4-7
"Soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie. Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus"
- Image : Tempête apaisée. Le Seigneur nous invite à la confiance et nous donner à lui. De mettre notre confiance en Lui.
- Oui Seigneur, tu nous a libéré, tu nous libères. Tu m'as délivré de la mort et du péché. Cette joie, je l'accueille de ton cœur. Oui Seigneur tu m'as libéré
- Ps. 26 (chanté) : J'ai demandé une chose au Seigneur, la seule que je cherche : + habiter la maison du Seigneur tous les jours de ma vie, * pour admirer le Seigneur dans sa beauté et m'attacher à son temple.
- "Mes enfants, je sais que plusieurs portent de lourds fardeaux. Je suis au milieu de vous, Je suis là pour porter ce fardeau avec vous, pour vous consoler . Offrez moi vos souffrances. Essayez d'entrer dans ma joie"
- Image : Une cage où il y a un oiseau. Les barreaux de la cage sont ouverts mais l'oiseau n'ose pas sortir de la cage. Le Seigneur vient le

rejoindre dans la cage, là où il est. Le Seigneur dit je te rejoins où tu es je serai proche de toi là où tu es.

- Seigneur, nous te louons car tu nous ôtes des ténèbres, c'est aujourd'hui que tu réalises cette œuvre de libération. Seigneur nous avons confiance en toi ! Tu as agi, tu agis et tu agiras. En cette matinée en silence, nous invoquons ta libération, ta force pour franchir le prochain pas. Oui seigneur nous avons confiance en toi,

Fraternity of Jesus retreat

Praise - Monday 27/10/2025

- Lord, we want to give you thanks. This morning, I'm sharing a heavy burden, today we will have the election results in my country, and it is going to be difficult. But suddenly I am filled with joy because the Lord wants joy! Thank you, Lord, for giving us this joy and for enabling us to carry it to the four corners of the world.
- Ph 4:4-11
"Rejoice in the Lord always. I shall say it again: rejoice! Your kindness should be known to all. The Lord is near. Have no anxiety at all, but in everything, by prayer and petition, with thanksgiving, make your requests known to God. Then the peace of God that surpasses all understanding will guard your hearts and minds in Christ Jesus."
- Image :
Jesus calms the storm. The Lord invites us to trust and give ourselves to Him. To put our trust in Him.
- Yes, Lord, you have freed us, you free us. You have delivered me from death and sin. This joy that I welcome, comes from your heart. Yes, Lord, you have freed me.
- *"My children, I know that many of you carry heavy burdens. I am here, among you, I am here to carry that burden with you, to comfort you. Offer to me your sufferings. Try to enter into my joy."*
- Ps. 26 (sung): *"I have asked one thing of the Lord, the only thing I seek: to dwell in the house of the Lord all the days of my life, to contemplate and admire the Lord in his beauty and attach myself to His Holy temple."*
- Image:
A cage with a bird inside. The bars of the cage are open, but the bird does not dare to leave the cage. The Lord comes to join this bird in the

cage, where it (the bird) is. The Lord says, *“I will come to you where you are. I will be close to you where you are.”*

- Lord, we praise you for delivering us from darkness. Today you are accomplishing this work of liberation. Lord, we trust in you! You have acted (= done work), you act, and you will act. On this morning in silence, we ask your liberation, your strength, so that we're able to take the next step. Yes, Lord, we trust in you.